

Nombre y apellidos: Javier Val Burillo

Filiación: CEOE Aragón

E-mail: sacmedirector@gmail.com

Director de Emprendimiento en CEOE Aragón (SACME) y Secretaría técnica de Organizaciones Empresariales (SECOR). Más de 20 años acompañando proyectos emprendedores y poniendo en contacto empresas con empresas.

Licenciado en Derecho por la Univ. de Zaragoza, Master Euro-In por CREA, Colegiado en REIC de Abogados de Zaragoza nº 5233, Técnico Superior en Prevención de Riesgos Laborales: Seguridad, Higiene Industrial, Ergonomía y Psicosociología.

Desde 2001 coordino programas relacionados con creación de empresas, emprendedores y empleo en la patronal zaragozana. El más destacado es el programa SACME con más de 12.000 asesorias y 2000 planes de negocio analizados. Actualmente existe una red de más de 300 empresas en marcha procedentes del programa. Coordinador del proyecto de emprendimiento social "Iniciativa Social" y el programa "SACME Provincial" de asesoría a emprendedores en el medio rural de la provincia de Zaragoza.

Coordiné el subproyecto de emprendimiento @lis-Emplenet entre Europa y Latinoamérica, con transferencia del modelo SACME a ciudades de Argentina, Brasil, Nicaragua, Uruguay y Colombia donde impartí cursos presenciales de asesoramiento a Microempresas. Durante el proceso de convergencia de las organizaciones empresariales aragonesas, de Enero 2015 a Abril 2016, ocupé la Secretaria General en funciones de CEOE Zaragoza al mismo tiempo que Director de Proyectos, para luego entrar a formar parte del equipo directivo de CEOE Aragón donde continuo hasta la fecha.

Poseo el Certificado de Aptitud Pedagógica e imparto cursos y charlas en varios Centros y Universidades. Colaboro en medios de comunicación y represento a CEOE en comisiones y foros relacionados con la Empresa. Orgulloso de pertenecer al patronato de la Fundación Lacus Aragón. Allí colaboro todo lo que puedo, pero menos de lo que querría en sus actividades para la educación inclusiva de personas con discapacidad intelectual. El objetivo es lograr que todas las personas tengan en todos los centros un proyecto educativo adecuado a sus características personales. Mi interés por la educación me ha llevado a dar mis primeros pasos en investigación sobre educación e innovación educativa en la Universidad de Zaragoza con la ilusión de no dejar nunca de aprender y compartir conocimiento.

 $WEB: \underline{www.emprendedoreszaragoza.com}$ 

LINKEDIN: https://www.linkedin.com/in/valburillo/

INSTAGRAM: https://www.instagram.com/sacme.emprendedores/

TWITTER:@EmprendeSACME

Procedencia profesional: CEOE Zaragoza y CEOE Aragón